



# SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

---

**Antragsteller**

Reinhard Bernsdorf

**Fraktionsmitglieder:**

Brigitta Bacak

Reinhard Bernsdorf

Thomas Hampel, Fraktionssprecher

Sebastian Kratzer

Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin

Tamara Randlshofer

München, 21. März 2018

## Durchsetzung Richtlinien; Autohändler Bodenseestraße

**Antrag:**

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert dafür zu sorgen, dass die Autohändler an der Bodenseestr. alle Regularien einhalten. Insbesondere sollen die Händler ihre Automobile im Mindestabstand von 5 Metern zur Straße abstellen, um den Grünstreifen zu erhalten.

**Begründung:**

Bereits vor etwa 10 Jahren hat der BA22 bei der Stadtverwaltung beantragt, die vielen Automobilhändler an der Bodenseestr. zurückzudrängen. Dem BA22 wurde mitgeteilt, dass als erster Schritt durchgesetzt werden würde, einen 5 Meter breiten begrünten Streifen entlang der Straße freizuhalten. Obwohl dies anfänglich auch umgesetzt wurde, kann davon leider keine Rede mehr sein.

Auch dass die Autotransporter nicht mehr auf der Bodenseestraße parkend be- und entladen werden dürfen, wird nicht eingehalten.

Wir fordern, dass die Missstände endlich und schnellstmöglich beseitigt werden.

Reinhard Bernsdorf